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После отчёта мэра я хотел бы добавить несколько вещей.
Во-первых, попросил главу городского округа ускорить процесс по ЛОС, чтобы лето
горожане встретили без неприятных запахов.
Во-вторых, считаю, что по вопросу парковок не достигли желаемых результатов, цель
которых не собрать как можно больше денег, а увеличить коэффициент использования
парковочных пространств. Предлагаю ещё раз вернуться к обсуждению этой проблемы.
Также считаю необходимым провести "круглый стол" по развитию внутреннего туризма.

  

Константин Ашифин,

  

руководитель фракции КПРФ в Воронежской городской Думе. 
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